

## 17. Partnerlauf in Steinegg

Herrlichstes Sommerwetter motivierte die rund 70 Paare am 17.Partnerlauf in Steinegg, alles zu geben. Gestartet wurde in verschiedenen Kategorien, wobei auch der PlusSport stolz mit 6 Teams vertreten war.



Punkt 10.30 startete die erste und grössere Gruppe beim Schulhaus. Die Velofahrer traten gleich zackig in die Pedalen, die Läufer folgten leichtfüssig. Auch die Kleinen spurteten los, von Mama oder

Papa unterstützt durch anschieben.

Und es dauerte gar nicht so lange, bis sie die Runde geschafft und mehr oder weniger schwitzend und keuchend im Ziel wieder beim Schulhaus ankamen. Dort wurde man sofort mit einem erfrischenden Sirup belohnt. Die grösseren absolvierten die Strecke gleich zwei-, die Profis gar fünf Mal, beim Durchgang in die nächste Runde lautstark angefeuert vom Publikum und Georg Bargetzi am Mikrofon. Letzterer moderierte sehr unterhaltsam, feuerte die Sportler meist sogar mit Namen an. Auch zufällig vorbeifahrende E-Biker bekamen ein zünftiges HoppHopp mit auf den Weg.

So herrschte auf dem ganzen Areal fröhliche Sportstimmung. Auch eine Festwirtschaft lud zum gemütlichen Verweilen, viele blieben gleich zum Zmittag ☐ am liebsten sommergemäss im Schatten. Das Rangverlesen bei Kaffee und Kuchen rundete diesen wieder sehr gelungenen Anlass gebührend ab.